
Aufsichtsrat
Beitrag von „putzi“ vom 11. Februar 2020, 11:40

Zitat von Norbert 

Bekanntlich ist der Club nur der Mieter, der Vermieter die Stadt hat kein Geld. Also
braucht man einen Sponsor. Alles nicht so einfach. Aber bei der nächsten JHV einfach
mal fragen, wie der Stand ist, schließlich ist ja dann der Alt OB dabei und kann dazu
auch was sagen.

Geh einfach mal davon aus das in anderen Städten und bei anderen Vereinen die das
Stadionproblem gelöst haben auch nicht von Seiten des Vereins ein friedliches
däumchendrehen war bis von Seiten der Stadt oder der Betreibergesellschaft das Problem
gelöst wurde sondern das man hier auch aktiv mitgearbeitet hat.
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